

宮城県仙台第三高等学校

team 仙台三高だより

Vol. 5 平成29年9月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部)

電話 022(251)1246 / Fax 022(251)1247

mail: chief@sensan.myswan.ne.jp



白神フィールドワーク ～大自然の息吹を感じました～

8月7日(月)～9日(水)



夏休みのひとときを利用しての白神山周辺地域のフィールドワーク、台風の接近で天候が危ぶまれましたが、無事実施されました。理数科だけでなく、普通科の生徒も多数参加しました。テーマとしては、①ブナ林の毎木調査 ②発光生物の観察 ③地すべりと追良瀬川の土石流 ④磯の生物観察 ⑤十二湖地域の地形 の5つを掲げて行きました。現地では、弘前大学農学部の先生方や、深浦町教育委員会の先生にも同行していただき、直接ご指導いただきました。

●横山 汐音さん(2年 鶴ヶ丘中出身)

夏の恒例行事白神フィールドワークが今年も行われました。出発時の天候は散々なものでしたが、引率の「晴れ男」先生のお力で、青森では青空を拝むことができました。普段の旅行では決して入れないエリアでの調査やなかなか見られないウミホタルの観察など、貴重な体験をたくさんさせていただきました。宣伝します。来年ぜひ参加してください！



前期体育大会(球技) 総合優勝は3年7組!

7月20日(木)～21日(金)

前期の最後を彩る行事、体育大会が本校で2日間にわたって開催されました。サッカー、ソフトボール、ドッジボール、バスケットボール、バレーボールの種目の熱戦が繰り広げられました。体育館、グラウンドには自分たちの士気を高揚しようとする選手の声や、仲間を鼓舞する声援が響きました。2日目には男子バレーボール部門で優勝した3年2組と先生チームのエキシビジョンマッチも行われ、会場は大いに盛り上がりました。(結果は3年2組の勝利でした。)

総合優勝クラス 3年7組代表

●土井 聡くん(3年 多賀城中出身)

他のクラスを次々となぎ倒していく姿は今でもはっきりと覚えています。その隣ではクラス全員の声援があり、まさにクラス一丸となっていました。去年と何が変わったかと聞かれてもそれが何かは答えられませんが、「最高」のクラスになったということは断言できます。



学校説明会に多数来校

7月29日(土)

今年は午前と午後を合わせて2100人を超える申込があり、雨の中、多数の方が来場してくださいました。特に在校生からのビデオメッセージには皆さん興味を持って耳を傾けていました。



南東北インターハイ・みやぎ総文祭！！

～運動部と文化部の全国大会～

南東北インターハイ・みやぎ総文祭（総合文化祭）が盛大に開催されました。本校からはインターハイにフェンシング、自転車競技で、総文祭に放送、囲碁、自然科学部門で出場がありました。そしてスタッフとしては150人を超える生徒が各会場で活躍しました。吹奏楽部は管弦楽部門において、ステージ設営のみならず、開会式のファンファーレも担当しました。さらにインターハイには皇太子殿下、総文祭には秋篠宮殿下と佳子内親王の御成りもあり、本校生徒が接待をするという光栄な機会もありました。

フェンシング部

●高根澤 怜さん（3年 東豊中出身）

フェンシング部は、男子サーブルと女子学校対抗の2種目で出場しました。結果は男子サーブルがベスト32、女子は1回戦敗退というもので、全国の壁の高さを思い知りました。後悔がないと言えば嘘になりますが、目標のインターハイに出場できたのは、部員全員の努力と、先生方や両親をはじめとする皆さんの支えのおかげです。応援ありがとうございました。

囲碁部

●千田 健太君（3年 将監中出身）

私は総文祭の囲碁部門に出場し、2日間で3勝3敗でした。どの対局も厳しい勝負となり悪戦苦闘しましたが、今までの練習の成果が十分に発揮されたと思います。全国の舞台で戦えたことや、全国の方々との交流は私にとって視野を広げる良い経験となりました。そしてこれを機に、皆さんにも囲碁に興味をもっていただけたら幸いです。応援ありがとうございました。

（山形で開かれたインターハイ総合開会式に、生徒会を代表して参加）

●山田 春菜さん（3年 多賀城中出身）

私は、7月28日にインターハイ総合開会式に参加してきました。これまでの2年間、インターハイのPRや運営の準備を行ってきましたが、最後の集大成を無事に終えられたことをうれしく思います。開会式後に行われた御交流会では、皇太子殿下と直接対話する機会をもち、とても貴重な体験となりました。私たちが緊張しながらもこれまでの活動の様子を発表しているのを、殿下はとても熱心に聞いてくださり、私も感激しました。

私の仕事はほとんど終わりましたが、これまでの活動を継続してこられたのは、宮城、山形、福島と同じ推進委員のメンバー、事務局の方々、顧問の先生方のご協力があったからであり、とても感謝しています。



校外でのボランティア活動

7月22日、鶴ヶ谷市民センターにおいて、宮城野親子料理教室が開かれ、生活科学部の生徒たちがボランティアとして参加しました。

●土屋奈々さん（2年・吉成中出身）

私たちの仕事は、手本となる料理をあらかじめ作っておくこと、教室に参加する親子の調理サポート、用具や材料の準備と片付けでした。子どもたちとコミュニケーションを楽しみつつ、私たちも料理について学ぶことができたので、とても良い経験となりました。これからも積極的に参加し、部活動に活かしていきたいと思います。

8月8日には、希望者3名が鶴ヶ谷保育所にて乳幼児と接するボランティアを体験させていただきました。

●佐々木咲稀さん（2年・幸町中出身）

今回私が接したのは、1、2歳児でした。まだ体が小さく、言葉もたどたどしい年の子どもたちですが、一人ひとりが自分の意志をもって、それを相手に伝えようと必死で話そうとしたり、手足を使って表現したりする姿が印象的でした。短い時間でしたが、乳幼児と接する中で多くのことに気付かされ、有意義な体験となりました。

親子料理教室

保育所ボランティア



9月の予定



- 1日（金）三高祭（校内発表）
- 2日（土）三高祭（一般公開）
- 4日（月）振替休業日（9/2）
- 8日（金）センター試験説明会（3年生）
- 15日（金）生徒会役員選挙、国体壮行式
- 20日（水）自転車ステッカー点検
- 22日（金）ネット被害防止講演会（1年生）
- 25日（月）～29日（金）前期期末考査（27日は除く）
- 27日（水）振替休業日（11/11）
- 29日（金）前期終業式
- 30日（土）PTA全体研修会